

# Massera asegura que no remplazará al general Videla en Argentina para 1981

Luis Gutiérrez/ enviado

BUENOS AIRES, 21 de junio. — El almirante Emilio Eduardo Massera, comandante en jefe de la armada argentina, declaró aquí que los periodistas tienen que sacarse de la cabeza la idea de que remplazará al teniente general Jorge Videla en 1981, cuando éste finalice su mandato presidencial.

Brevemente entrevistado después de un acto con motivo del Día de la Bandera, el almirante Massera reiteró: "yo no soy candidato".

Antes, un periodista le había pedido mayores precisiones sobre lo declarado hace unos días por el alto funcionario, en el sentido de que Argentina debe tener metas a corto plazo y no "objetivos confusos".

El jefe de la armada contestó: "eso se lo voy a ampliar el próximo 15 de septiembre".

Se refería Massera a la fecha en que está anunciado su retiro de la armada, después de lo cual se prevé, posiblemente, que pase a ocupar otro cargo.

Al preguntársele qué hará a partir de esa fecha, Massera respondió: "Voy a dedicar todo mi esfuerzo al servicio del país".

Agregó: "los argentinos tenemos necesidad de ser ganadores. Tenemos que ser ganadores para integrar el país, para desarrollarlo, para solucionar los problemas con nuestros vecinos, pero siempre como ganadores".

"Estamos cansados de los empates, de la apatía de ver un pueblo que quiere ganar, pero que a veces los que dirigen no saben impregnarle esa savia vivificante que es estar atrás de los intereses fundamentales del país", y añadió.

En otra parte de sus declaraciones, Massera afirmó: "la junta militar no gobierna. Sólo marca las pautas de la gran política. Lo que yo quiero es

una Argentina sin intereses sectoriales, es decir, la unión de todos los argentinos sin que nadie quede al margen".

"Cuando yo deje la posición de comandante en jefe de la armada —prosiguió—, y la asuma el vicealmirante Armando Lambruschini (actual jefe del Estado Mayor Naval), no me voy a apartar del proceso, sino que voy a exigir su continuación como ciudadano".

EL DIA

## Massera dijo que no se postulará a la presidencia de la Argentina

El comandante de la Marina de ese país criticó la política exterior de la Junta Militar

SAN JUAN, Argentina, 21 de junio (AFP).—El jefe de la marina, almirante Emilio Massera, dijo aquí que no se postulará como candidato presidencial para el próximo periodo de gobierno previsto en Argentina para 1981.

Massera, miembro de la junta castrense instalada en el poder desde hace poco más de 2 años, aventó así toda duda sobre su futuro político.

"Lo que yo quiero es una Argentina sin intereses sectoriales, es decir, la unión de todos los argentinos sin que nadie quede al margen", afirmó en declaraciones de prensa formuladas en esta ciudad, mil 280 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Massera, expresó también su desacuerdo con la actual política exterior de la Argentina por considerar que no se puede negociar permanentemente.

El comandante en jefe de

la marina formuló la respuesta a una pregunta ayer en la ciudad de San Juan.

Según La Nación el comandante de la marina dijo no compartir la actual política exterior.

"Mi formación militar no me permite ser permanente negociador, sino que me obliga a actuar. Nosotros negociamos con Chile, con Brasil y yo creo que exageramos con esa política", dijo.

### DIALOGO ENTRE VIDE LA Y KISSINGER

Por otro lado el presidente argentino, Jorge Videla y el ex secretario de Estado de Estados Unidos, Henry Kissinger dialogaron hoy en Buenos Aires, sobre asuntos internacionales y económicos, según se informó oficialmente.

La entrevista tuvo lugar durante un almuerzo, en el que participó también el embajador norteamericano ante

UNO MAS UNO

## Montoneros dialogan con El Fataj

BEIRUT, 21 de junio (AFP). — Una delegación del Consejo Superior del Partido Montonero se encuentra actualmente en Líbano, invitada por la organización palestina El Fataj.

La agencia de noticias palestina Wafa informó hoy que ambas organizaciones han sostenido varias juntas en las que se ha destacado "la mutua cooperación y las relaciones bilaterales".

Abu Jihad, miembro del Comité Central de El Fataj y jefe de la rama militar de la organización, fue el encargado de recibir a los montoneros.

el gobierno de Buenos Aires, Raúl Castro.

Pudo saberse que el general Videla y Kissinger abordaron el polémico tema de los derechos humanos, a la luz de la política instrumentada por el presidente James Carter.

Trascendió también que el ex secretario de Estado norteamericano se entrevistará con representantes de varias tendencias políticas argentinas argentinas durante su estadía en este país.

De otra parte el consulado argentino en Dusseldorf, Alemania Federal, fue ocupado hoy durante casi una hora por 20 jóvenes.

Los manifestantes protestaban "contra las torturas practicadas por el régimen argentino a los prisioneros políticos".

La manifestación se desarrolló en calma y los ocupantes se retiraron del local a pedido de la policía.